



Point stratégique 3 pour l'issue de crise Covid19 : "l'empire bientôt au pied du mur"

autres articles de cette série spéciale :

[18-03-2020](#) [28-04-2020](#) [10-05-2020](#) [23-05-2020](#) [22-06-2020](#) [08-09-2020](#) [04-11-2020](#) [15-12-2020](#)

Une échéance mondiale exceptionnelle approche, puisque dans 5 mois, le coup d'envoi officiel, prévu pour la fin du mois de janvier 2021 à Davos (Suisse), du "**grand reset**" financier et politico-économique général, annoncé par le Forum Economique Mondial pour le compte des lobbies plouto-impérialistes et de leurs Banques Centrales, va être concomitant avec l'impasse autodestructrice de l'élection présidentielle des USA, porteuse de graves affrontements violents, déjà amorcés, et prêts à contaminer ensuite d'autres pays, y compris en Europe. De gros moyens sont impliqués, d'autant plus que de puissantes structures occidentales de projection de violence armée, plus ou moins livrées à elles-mêmes dans ce contexte, peuvent contribuer à l'aggravation de tels affrontements, tant internes qu'externes, civils et militaires.



Avant et pendant le lancement de ce grand reset, tout cela ira temporairement dans le sens de l'agenda plouto-impérialiste annoncé. Car l'un des buts des violences est de pousser les populations impactées à accepter les conditions du reset prévu, en les laissant espérer pouvoir sortir ainsi de leur cauchemar sociétal provoqué, et retrouver une vie meilleure dans un nouvel ordre mondial prétendu bienveillant. Ce qui est chimérique, car ce reset illégitime implique la création d'une structure technocratique supranationale déguisée en nouveau "*big brother*" bienveillant seulement en apparence, pratiquant une ingénierie sociale appuyée sur l'Intelligence Artificielle, avec une mainmise renforcée des Banques Centrales, le tout garantissant durablement les privilèges politico-économiques de la pseudo-élite ploutocratique qui l'organise.

Il s'agit d'un projet pervers, introduisant un transhumanisme élitiste, assorti d'un crédit social liberticide, de cryptomonnaie et d'écologie faussaires, dans un enrobage fallacieux de revenu de base, de paix publique, de soins gratuits, et d'assainissement fictif des finances par effacement de tout ou partie des dettes souveraines. De manière imagée, le crédit social projeté pourrait donc imposer un méga-parasitisme ploutocratique durable en empêchant tout éventuel micro-parasitisme personnel supposé. Et on essaie de vendre de telles inepties en affichant un mélange de poncifs mondialistes "politiquement corrects": apocalypse climatique, urgence de décarbonisation/reverdissement, affronter le racisme et la discrimination, mettre en avant la jeunesse et ses young leaders, etc, comme si cette affiche pour bobos-écologues urbains occidentaux pouvait intéresser la grande majorité des exclus qui souffrent déjà de ce genre d'hypocrisie destructurante.

On peut rappeler que le Forum Economique Mondial a pour principal objectif officiel de favoriser des partenariats stratégiques publics/privés, autrement dit de permettre à de grands intérêts privés de soutirer tout ce qu'ils peuvent à de grands intérêts publics. Et il s'est donné les moyens de ses ambitions, puisqu'il est notamment l'un des acteurs majeurs qui ont prévu et lancé le processus pandémique Covid19.

On peut remarquer aussi que son grand reset "attrape-nigauds" devra être mis en application par un mercenariat technocratique plutôt que par des organisations publiques classiques, présentées comme inefficaces et corrompues. Autrement dit, l'élite plouto-impérialiste dominante prétend vouloir reprendre en mains ce que les technocrates qu'elle a précédemment mis en place et corrompus n'ont pas été capables de bien faire jusqu'alors (et pour cause...), mais ceci en re-dégrant des pouvoirs à de nouveaux technocrates pour démultiplier et faire appliquer un programme encore plus liberticide, alors que rien ne garantit qu'ils ne seront pas aussi corrompus et inefficaces que leurs prédécesseurs, même s'ils sont moins nombreux, grâce à la robotisation et aux outils d'intelligence artificielle. Qui peut se fier à de telles inepties ?

Mais qu'ils les croient ou non, tant que les "nigauds" visés n'accepteront pas majoritairement le grand reset, leur cauchemar continuera. Ils continueront à subir encore plus d'isolement social et de stress anxio-gène pandémique, bientôt suivi par une hyperinflation provoquée, devenant incontrôlable, provoquant une ruine économique générale. A cela s'ajoutera une montée de troubles socio-politiques violents, entraînant notamment des coupures d'approvisionnements, et une insécurité dans les déplacements et les principaux centres urbains, etc. Ce qui pourra déclencher des guerres civiles dévastatrices, et des chocs militaires.

Pourtant, même ces menaces cauchemardesques risquent de ne pas suffire pour permettre "apparemment démocratiquement" la prise de pouvoir anti-sociétale projetée. Le reset prévu est d'ores et déjà empêché, car pendant que quelques gouvernements (pourtant complices) commencent à douter de sa faisabilité, de nouvelles tentatives de reconfinement anti-pandémiques de certaines populations sont contestées par les "nigauds" eux-mêmes, et de plus en plus de manifestations populaires anti-confinement se succèdent.



Plus encore, les résistants savent que la Russie a commencé à produire des médicaments antiviraux peu chers et réellement efficaces contre la Covid19 (200 millions de doses disponibles de Spoutnik5 dans un premier temps), non seulement pour ses citoyens, mais aussi pour ses partenaires, et pour d'autres pays qui le demandent. Indépendamment des incertitudes scientifiques sur l'utilité d'une vaccination contre un tel coronavirus, la Russie sape ainsi les actions plouto-impérialistes préalables au grand reset annoncé, notamment en contribuant à déstresser les populations soumises aux flux propagandiste anxio-gènes, pandémiques et sécuritaires, ce qui coupe l'herbe sous le pied des mesures liberticides de vaccination/puçage/traçage/etc. prévues pour empêcher ces populations d'organiser légitimement leur vie sociale.

En rétorsion, des actes de défis agressifs sont organisés (plus médiatiquement qu'effectivement) contre la Russie, pour faire croire à l'opinion publique résistante qu'elle ne peut rien attendre d'une éventuelle protection russe, apparemment pas crainte par les gouvernements occidentaux complices des plouto-impérialistes. Mais c'est peine perdue, puisque devant la montée des provocations avec notamment l'emploi de nouvelles armes tactiques impressionnantes (telle que celle employée par Israël au Moyen-Orient, surtout à Beyrouth), la Russie a déclaré officiellement qu'elle ripostera automatiquement par des frappes nucléaires à tout envoi de missile, nucléaire ou non, détecté vers son territoire, en ciblant l'émetteur quel qu'il soit. Et l'armée russe est d'autant plus crédible qu'elle dispose d'un avantage stratégique et technologique indéniable sur l'OTAN. Les autorités chinoises ont fait comprendre elles aussi qu'elles n'accepteraient plus gratuitement les provocations occidentales.

Sauf en cas de trahison sino-russe, les gouvernements occidentaux complices et l'OTAN ne pourront donc pas suffisamment agir en force pour imposer le grand reset prévu. Et sans ce reset, la partie de l'économie mondiale appuyée sur le dollar US finira son processus d'effondrement systémique, d'une manière ou d'une autre, sans que les ploutocrates occidentaux puissent éviter de très fortes pertes financières, et par conséquent, la perte de l'essentiel de leur pouvoir privé illégitime. Malheureusement, la violence consécutive, devenue incontrôlable, risque de transformer certains des pays impactés en champs de ruines. Car l'effondrement de l'imperium ploutocratique americano-centré va libérer brutalement les fortes tensions sociétales accumulées dans de nombreux pays déjà déstructurés et pillés.

Que conseiller dès maintenant aux résistants éco-humanistes qui sont dans un tel cas ? Préparez-vous, psychologiquement et matériellement, à supporter bientôt des situations difficiles et dangereuses, et pour cela, renforcez-vous, faites des provisions de tout ce qui peut être utile pour subsister le plus longtemps possible. Commencez à envisager avec votre voisinage une autodéfense collective locale, et une entr'aide commune intelligente, préservées des psychopathes opportunistes qui voudraient pervertir la cohésion collective. Il y aura beaucoup à reconstruire ensuite, faites donc le maximum pour rester vivants et capables d'y participer, probablement avec une aide solidaire externe qui viendra tôt ou tard. Je continuerai à vous informer en temps opportun pour bien réagir aux prochains événements.